
６月２２日(火)に「学校訪問」を実施しました。こ

れは，学校での教育活動や環境等を教育委員会（教育

長先生をはじめ３名）の方々に視察していただく要請

訪問です。昨年はコロナ禍で中止でした。今年は２・３時間目に全学年（１年生を除く）

の子どもたちの様子，全教員の授業の様子，各教室や保健室等の環境を見ていただきま

した。４時間目には「特別研究授業（写真）」を１年生担任の所Ｔが行いました。午後か

らは，まず研究協議会を行いました。令和３年度の現職教育（教員の力量向上のための

勉強）のテーマが“もっと知りたい学びたいと思う児童の育成～対話的な学びを通して

～”となっています。子どもたちの活動の様子を分析し，さらに効果的な授業を作り上

げていくための話し合いをしました。その後訪問してくださった方々からお話をいただ

きました。人は“慣れ”てしまうと「それがよいことなのか」「そのやり方が子どもたち

のとって有効なのか」などということを考えなくなってしまいがちです。日々の教育活

動をあらためて振り返る機会としてとても大切な時間となりました。小規模校である有

脇小学校の特性を今後も生かしていきたいと思います。本当にありがとうございました。



６月２１日に緊急事

態宣言が解除になりま

したので，「水泳」の

授業を開始しました。

各学年１０時間の授業

を行う計画でしたが，

実施できるだけやる予

定です。昨年度はコロ

ナ禍で水泳は中止にな

りました。今年度はで

きるだけコロナ対策

（一方通行で泳がせる

・できるだけ声を出さ

ない・長時間手をつな

がない・２メートル間

隔・指導者は水泳指導用マスクの着用・フェイスシールドの着用等）を行い実施します。

“泳ぐ”という行動は，場合によっては自分の命を守る行動になります。水を恐れるの

ではなく，水の中でも冷静でいられるためにも「水泳」の授業は大切になってきます。

夏休み中には４年生を中心に“皆泳指導”も予定しています。全員２５メートル泳ぐこ

とができるようになります。（中３まで５メートルしか泳げなかったのに高１で３キロメ

ートル泳いだわたしが言うのですから大丈夫です。“(^▽^)”） ドラゴン桜が終わってしまった

６月２８日５時間目

に令和３年度第１回学

校保健委員会が開かれ

ました。今回のテーマ

は「」睡眠について学

ぼう」です。健康委員

会の子どもたちが中心

となってアンケート調

査を行い，その結果を

踏まえて有脇小学校の

現状を発表しました。

その後半田市保健セ

ンターの保健士さんか

ら，結果を踏まえて睡

眠についてお話をいた

だきました。「体の成長，脳の成長，心の成長」にはきちんとした睡眠が欠かせないこと

を学びました。最後に学校医の新美先生（気合いを入れて起きる），竹内先生（寝ている

ときは鼻呼吸），薬剤師の髙本先生（寝る子は育つ）からそれぞれかっこ内のようなアド

バイスをいただきました。子どもたちの健全な成長に睡眠をつなげていきたいものです。


